



## **Laura Mendoza Kaplan**

Licenciada en Arquitectura, por la Universidad Veracruzana, México, Maestra en Arquitectura (1990), por la Universidad de Mie, Japón, .Especialidad en Diseño Participativo realizado en la Universidad de Mie, en vinculación con el Atelier de Diseño Participativo HEXA, en Japón, y Doctora en Urbanismo (2013), por la UNAM, México.

Docente de Carrera en la Facultad de Arquitectura de la UV, desde 1998. Es co-fundadora y fue docente de la Maestría de Estudios Transdisciplinarios para la Sostenibilidad (2007-2012) y es docente de la Maestría en Arquitectura, y del Doctorado en Arquitectura y Urbanismo de la FAUV Xalapa.

Perteneció al SIN, entre 2015 y 2018, Y ha realizado estancias posdoctorales en la UPC de Barcelona, y en la U. de Chiba, Japón, con quienes colabora en un Intercambio Académico, desde 2001, desarrollando a la fecha, 16 talleres "Ciudad y Convivencia", con la participación en dos ocasiones, de la Universidad de las Palmas de la Gran Canaria, ULPGC (2014 y 2015) Y en una, de la Escuela Nacional de Arquitectura de Lyon, Francia (2014). Colaboró con Gehl Architects y el BID en 2014.

Ha colaborado con grupos de investigación de la Universidad de las Palmas de la Gran Canaria ULPGC y la Universidad Politécnica de Cataluña UPC en 2014, 2015-16 y 2017, en torno a la participación comunitaria y la inclusión. Pertenece al Cuerpo Académico Consolidado "Entornos Sustentables" CAUV-2015 y a la Red Internacional para el Estudio de Espacios Comunitarios, en colaboración con las Universidades nacionales BUAP y UAM, y con las Internacionales: Pontificia Universidad Javeriana y Universidad de San Buenaventura, en Colombia, y con la Universidad de Chiba, Japón. Colabora en la Red Nacional Ciudad Turismo e Imaginarios.

Actualmente lidera el proyecto de investigación-acción Barrio, Identidades y Convivencia: la infancia en el hacer ciudad; participó en el proyecto Interdisciplinario UV, "Ciudades Seguras y Amables con las Mujeres, diagnóstico y propuesta de solución para los espacios públicos de Xalapa, Veracruz", puntualmente indagando sobre la percepción de la inseguridad por parte de las niñas de la periferia de la ciudad, y participa en el proyecto Interdisciplinario UV: "Mejoramiento Barrial. Procesos colaborativos desde la Visión de Niños y Jóvenes".